

## COMISIÓN DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR

Nota de Prensa

### **SEDAPAR Y SUNASS SERAN CITADOS POR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR**

Empresa y regulador se reunirán con el Presidente de Codeco por problemas con calidad de agua en Arequipa.

El presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor, Justiniano Apaza, dio a conocer esta mañana que convocará a la Empresa prestadora de servicios de Agua Potable y Alcantarillado (SEDAPAR) y al Presidente de SUNASS por las recientes denuncias que vienen manifestando los pobladores de Arequipa, al señalar que están recibiendo agua potable con olor nauseabundo y sabor desagradable.

Recordemos que son casi 600 mil usuarios, es decir el 80% de la población de la provincia de Arequipa, quienes estarían siendo afectados.

“La empresa y el regulador tiene que responder a la ciudadanía, a través de esta comisión, el porqué se están presentando estos problemas. El agua es un recurso indispensable para la vida del ser humano y su calidad no puede ser cuestionada” señaló el parlamentario.

Finalmente el legislador dio a conocer que dicha reunión se realizará la próxima semana en Arequipa, en donde escuchará in situ los problemas que tienen usuarios con este servicio y otros que afectan a los consumidores.

15 de setiembre de 2014